

Es laden ein:



und die Initiative

Gemeinsam mit Flüchtlingen in
Oberesslingen und Sirnau

Einladung zur Besichtigung der Gemeinschaftsunterkunft in den Katzenäckern

Liebe Bürgerinnen und Bürger in Oberesslingen,
liebe Mitglieder des Bürgerausschusses,
liebe Vertreterinnen und Vertreter von Kirchen, Vereinen und Schulen,
liebe Mitglieder des Freundeskreises,

die Baumaßnahmen für die Gemeinschaftsunterkunft in den Katzenäckern (Kreuzung Schorndorfer/Hegensberger Straße) stehen vor dem Abschluss. Voraussichtlich am 12. Juli wird die neue Unterkunft eröffnet und von Flüchtlingen bezogen.

Zuvor, am **Montag, den 11. Juli 2016** in der Zeit von **17.00 – 19.00 Uhr**, haben Sie Gelegenheit, die Unterkunft zu besichtigen und sich mit Vertreter/innen von Landkreis, Maltesern und der Flüchtlingsinitiative auszutauschen. Dazu können Sie gerne interessierte Gäste mitbringen.

Wir laden Sie ganz herzlich ein und freuen uns auf Ihr Kommen.

Mit freundlichen Grüßen

die Vertreter/innen der Lenkungsgruppe des Freundeskreises „Gemeinsam mit Flüchtlingen in Oberesslingen und Sirnau“

Peter Keck, Pressesprecher des Landkreises Esslingen

Der Freundeskreis wird unterstützt durch die evang. u. kath. Kirchengemeinden und die Bürgerausschüsse Oberesslingen und Sirnau.

Informationen und Kontakt zur Flüchtlingsinitiative:
<http://www.freundeskreis-fluechtlinge-oberesslingen-sirnau.de>